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兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。 

３月３日（月）に第２回学校評議員会を開催しました。今回は工業科を中心に各科の取組

説明を行った後、設備等を見ていただきました。協議では工業高校において生徒、専門教員

両方の確保が喫緊の課題であることをお伝えし、委員の方から企業においても人手不足は大

きな問題で、とりわけ後継者の育成に悩まれている話を伺うことができました。 

4日（火）機械科と建築科の 2年で実施している「総合的な探究の時間」の合同発表会を

寒い体育館で行いました。昨年に続いての 2回目の発表会でしたが、2年での学習が 3年の

課題研究に効果的に継続されるものと信じています。同じ日に尼崎市経済局しごと支援課の

協力を得て「産学技術交流出張講座」を実施しました。今回は機械科に限定したものでした

が、普段の実習で行う各種作業（旋盤、溶接、仕上）について、阪神間の企業１１社の方々

に来校いただいてプロの技を見せていただきながら交流を行うキャリヤ教育を目的とした

内容となりました。寒い中、ありがとうございました。 

５日（水）に今年度最後で、新生徒会の最初の生徒会行事と

なった球技大会を行いました。サッカー、バスケットボール、

ソフトボールの３競技の予定でしたが、２年連続で天気に恵

まれずやむなく体育館でドッヂボールのみの競技となりまし

たが、熱戦が繰り広げられ、怪我もなく無事終了しました。 

２年生が参加したインターンシップの発表会を６日（木）に１年生に向けて行いました。

お世話になった企業全ての話ができるようブースを準備して、１年生は興味のある４ブース

を選び、参加した２年生がBYODのタブレットを使って説明をするスタイルで昨年に続い

て 2度目となりました。普段の授業以上の真剣な様子が印象的でした。 

１２日（水）に令和７年度入学者選抜学力検査を実施しました。２月２５日（火）出願受

付を開始し、４日（火）志願変更を締め切りました。昨年同様に定員を上回る出願があり、

今年度も広報活動等の効果を実感しました。１９日（水）の午前に合格発表を行い、昨年以

上の保護者の方の歓喜に胸が熱くなりました。合格おめでとうございます。 

２１日（金）終業式の校長講話では、命に関わる大きな事故や事件がなく今年度を終える

ことができたことへの感謝と卒業生に送ったはなむけの言葉を伝えました。 

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々

の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。 

令和 7年３月３１日 


